学校の様子 12月号

12月5日(木)の長尾小学校の様子をお伝えします。

4年生は、三浦の漁業と農業を調べるために、バスに乗って社会科見学に出発しました。 次に、向丘中学校の2年生、3 名が職業体験のため、「おはようございます」と元気よく 挨拶をしながら職員室に来て、それぞれ 1 クラスずつに入り、子供かかわりました。

1,2時間目には、2年生は生活科の学習でまち探検に 出発しました。目標は「長尾のきらりを探そう」です。グループに分かれて妙楽寺、東覚院、長尾会館、東洋内燃機、 めだか屋など、自分が調べたいところに行きました。

3時間目、4時間目には、フロンターレのコーチにおこ しいただき、5年生、6年生はサッカーを教えてもらいま した。

5時間目は、6年生が地域の方を招いて、薬物乱用防止について学びました。

同じ頃、3年生は、図工で「くぎうちトントン」の学習に入りました。GIIGA端末を使いながら、それぞれのペースでどんな作品をつくりたいかを考えたり、釘の打ち方を動画で調べてたりしながら、学んでいました。

1年生の教室に行くと、明日が秋のお祭りのため、お店屋さんの用意をしていました。どんぐりで作ったヤジロベーやコマ、けん玉、魚釣りコーナーなど、秋らしい材料を使ったおもちゃがたくさん並んでいて、とても楽しい雰囲気が伝わってきました。

次の時間からはいよいよつくり始めます。

夕方、職業体験の中学生が職員室で感想を言っていま した。

「今までは中学校の先生になりたいと思っていました

が、小学校の先生になりたくなりました」という

感想を述べて、うれしい気持ちになりました。

そして、15 時 30 分を過ぎた頃、4年生を乗せたバスが 三浦半島から帰ってきました。

なんと大きな、大きな三浦大根を手にしていました。

多くのゲストティーチャーや地域の方、中学生が学校に 来校した 1 日でした。







